



なかよし苗代っ子

令和6年 5月号

苗代小学校校長 広見 理恵

TEL 0761-22-1041

FAX 0761-22-1059

e-mail:nosiro-e@kec.hakusan.ed.jp

心を密に ～R6.5.1 授業参観・PTA 総会・学級懇談会～



NOSHI

5月1日、今年度の第一回授業参観・PTA 総会、学年・学級懇談会に多数の保護者の皆様にご参加いただき、本当にありがとうございます。

授業参観では、一年生がきょろきょろそわそわ。おうちの方の姿を見つけると満面の笑みを浮かべて手をふるなど、ほほえましい姿があちこちで見受けられました。今年最初の参観でのお子さんの姿はどうだったでしょうか。参観日をお子さんの良さを見つけて褒める機会にさせていただけるよう、これからもご協力お願い致します。

またその後の育代会総会では、R5R6の活動報告や予算審議が行われました。その後、学校からは職員紹介や私から今年度のグランドデザインについてお伝えさせていただいたのですが、今年度は昨年度より総会の参加者が増えたことを心から嬉しく思っています。その後の学級・学年懇談会も昨年度より多い保護者の皆様の参加で行うことができました。新しい担任と保護者の皆様が、直接顔を合わせて話す貴重な機会となったことを感謝申し上げます。

標題の「心を密に」とは、コロナ時代の6年生が考えてくれた運動会スローガンです。当時の世情の中で子どもたちが必死に考えてくれたこのスローガンに衝撃を受け、今でも心に留めている言葉の一つです。「教育」とは「人を育てる」営みであり、学校と家庭の双方が子どもの成長を願って行う様々な言動の目的や方策を一にし、「心を密に」して行うことが何より大切なことだと思っています。そしてそのためにはやはり直接対話することは大きな意味があります。

子どもたちが今後、自分で自分の人生を豊かに歩める子となるために、「心を密に」思いを伝え合っていきましょう。



交通安全教室

5月21日、交通安全教室を行いました。1年生の歩行訓練では、おまわりさんのお話をしっかりと聞いて行うことができました。ご協力感謝申し上げます。



任命式

前期児童会執行部、委員会、学級員など、学級学校のリーダーに対する任命式を行いました。立場が人を創る。ぜひ自分の役割をやり切ってくださいね。



田植え

山岸さんやJAの方のお世話で、5年生が田植え体験を行いました。最初はおっかなびっくりだった子どもたちも徐々に慣れ、田植えを行うことができました

春の遠足

5月20日、春の遠足を行いました。午前中は微妙な天候でしたが、昼頃からは徐々に天候も回復し、晴天となりました。子どもたちがのびのびと遊ぶ姿が見られました。



思いやりきらり☆笑顔きらり

～5.15 きらきら集会～

5月15日、児童会執行部を中心に、今年第一回目のきらきら集会を行いました。これは、子どもたちの手で自分たちの学校をよくするために行われる全校児童集会です。第一回は「ようこそ一年生」の思いを込め、学年を越えて関わりを持つ集会を行うことができました。



執行部の皆さんの挨拶や司会、自分たちで考えて行動していた姿が素晴らしかったです。



まず始めに各クラスで決めた「めざす授業像」を各学級から発表しました。どの学年も自分たちで決めた目標を堂々と発表することができました。



その後、猛獣狩りゲームをしました。執行部の皆さんの猛獣狩りの歌に合わせてみんなで歌い、叩いた数の人数のグループを作ったチームから座ります。全校549人がグループを作る様は圧巻！ゲームを通していろんな人と関わることができました。最後のふり返りでは多くの挙手があり、自分の言葉でふり返りすることができた意義ある集会となりました。

